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新旧役員交代のあいさつ

EEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEE新旧役員交代のあいさつ

退任の挨拶的なもの

zeptometer

> (hello "TSGers")

Hello, TSGers!

<undefined>

> (退任の挨拶的なもの zeptometer)

TSGerの皆様

こんにちは、無事代替わりが完了してほっとしている先代部長の zeptometerこと村瀬唯斗

です。

代替わりの役職決めは部長以外は案外あっさり収まって、最後に部長を巡って激しい戦い (ジャ

ンケン)が行われました。去年の役職決めを彷彿とさせますね。新しい部長の umedaikiti

君はきっとうまくやってくれることでしょう。

# 反省

部長になった当初とか、新歓の時期とかには「よーし、おじさん分科会とかばんばん開いて TSG

を盛り上げちゃうぞー」などと思ってたんですが、結局のところあまりうまくいってなかった

ような気が。結局のところ情報教育棟に集まっていろいろ駄弁るサークルに落ち着いてました

(まあこれはこれで悪くないと思っているのですが)。TSGには結構面白いことやっている人が

集まっているのだしどうせならそれをもっと活かすことができればよかったのになあと少し悔

やんでいたりします。

# 次の代に

前会計のうどん君の人望のおかげで今年は潤沢に予算があるらしいので鯖借りるなり FPGA買

うなりして積極的に使ってってください。

まあ次の代、優秀勢多いし言うて大丈夫やろ ww

# 最後に

Common Lisp分科会やるやる言ってたけど結局ろくにやってなかったな…

<undefined>

> (quit)
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副部長就任の挨拶

bye!

部長就任の挨拶

umedaikiti

新部長の umedaikitiです。Twitterでも@umedaikitiです。Twitterじゃんけんで負け、部長

をやることになってしまいました。部長というのは下手をすると TSGに著しい不利益をもた

らしてしまうかもしれない、責任重大な役職だと思われるので、副部長と協力してうまくやっ

ていこうと思います。今後 TSGの活動が活発化すればうれしいなと思っています。

副部長退任の挨拶

宮田圭介

副部長としての仕事はまあ全うできたと思います。部長お疲れ様でした。

副部長就任の挨拶

levelfour

こんにちは。このたび副部長をやらせていただく運びとなりました levelfourこと包 含（つ

つみ ふくむ）と申します．改めて名前について触れておきますと，この 2文字でフルネームで

すのでお間違いなきよう．技術力も知識もまだまだな僕ですが，やれるだけのことはやりたい

と思っております．このまえ現 2年生の某 2方と歓談する機会をいただきまして，いろいろと

やるべきことを見つけたので，今年やれたらいいと思っていることをつらつらと書いて，挨拶

とさせていただきたいと思います．

� �
TSGの現状� �

TSGはご存知の通り，現在週 1回集まりネタのある人が分科会を開いて披露するという体

裁をとっております．最終的なアウトプットとして駒場祭での展示や部報という形になってい

ます．ところが，週 1回の集まりで人が 2，3人しか集まらないこともあります．分科会への参
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副部長就任の挨拶

加は強制ではないとはいえ，人が集まらなければサークルとして成り立たない，というかサー

クルとして存在する意味がなくなってしまいます．そこで，現状での問題点を挙げてみました．

1. モチベーションとなるものがない

2. 進捗管理・情報共有ができていない

3. 強制力がない

3つ目の強制力については賛否両論があると思いますが，僕個人の意見としては必要最低限

度の強制力（最低限のコミットを保証する程度）は必要だと考えます．逆に言えば，モチベー

ションとなるものがあり，進捗管理や情報共有ができ，最低限度の強制力があれば，今までよ

りも部全体としてアウトプットを増やすことができ，部員の技術力を磨く事ができるのではな

いかと思います．

� �
対策� �

モチベーションの向上

単純な話として，アウトプットの場や内容が増やせればよいと思うのです．アウトプットす

る場としては，今までは事実上駒場祭のみとなっていますが，コミックアカデミーで出展する

という案が上がっています（ゆくゆくはコミケも狙えるといいかもです）．コミアカのような場

で対外的にアウトプットするとなるとそれなりのものを作らなければいけないという気にもな

りますし，内容が充実したものをアウトプットできればTSG自体の知名度も上がり，そういっ

たこともモチベーションが上がる要因になるでしょう．そのために，ある程度の成果物をアウ

トプットし，部報をしっかりと叩いて充実させる必要が出てきます，勿論，毎回毎回ネタを変

えなくても，一部のネタを使い回してもよいとは思います（そのあたりは今後の検討になって

くると思います）．

Webシステムの導入

進捗管理や情報共有の手段として，なんらかのWebシステムを導入すべきではないかと思

います．折角部費を落としているので，TSG用のサーバを立てて Redmineなり TSG向けに

チューニングした進捗管理システムなりを導入してみるのがいいかと．情報共有についても同

様です．そもそも，現状では分科会は開いたら開きっぱなしで，たまたまその日都合があわず

参加できなかった人には情報共有されないのです．そういった人向けにも，また過去にどんな

分科会が開かれたかを参照したりできるようにするための DB的機能を提供するためにも，分

科会の情報共有というのは大切だと考えます．さらに，成果物の共有手段も必要になると思い

ます．基本的にはGithubでいいとは思いますが，なんらかの手段で TSGとしての成果物をま
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会計就任に際して

とめておく必要があります．以上のような理由から，なんらかのWebシステムがあると部と

しての活動がよりまとまったものになると思います．

� �
当面の目標� �

まあ途方もない計画なので，まずはこの計画自体をしっかり叩く必要があるでしょう．その

後はWebシステムのあたりをどうするかという話になります．そして，直近では五月祭のコ

ミアカに向けてアウトプットする準備をすることになると思います．これらの流れに沿った形

で分科会を開いていければよいかなと思います．

最後になりましたが，こんな下っ端が突然途方もないことを言い出してすみません．お固い

ことを並べてきましたが，要するに「もっと楽しくやろうぜ！」という趣旨です．今後の発展

のためにも，協力をしていただいたり口出ししていただけると非常に助かります．今年一年よ

ろしくお願いします．

会計退任の挨拶

udon

旧会計係の渡邉/udonです。会計の仕事は主に収支の管理と学友会援助の申請でした。

さて、今年の学友会援助ですが、なんと申請した額のちょうど 6倍の額が援助されることに

なりました。何を言っているのかよくわからないと思いますが、僕にも何が起きたのかよくわ

かりません。おそらく、学友会側が 1と 7を見間違えたのかなと思ってます。申請書は手書き

じゃなくて、Excelだったんですけどね。ラッキー

まぁ振込まれるのはもう少し先なので、次の代の TSGerがうまく活用してくれることを期

待します。

会計就任に際して

nolze

2014年度の会計になりました小関 a.k.a. nolzeです。先代の尽力で予算が大幅に増えたとい

うことなので責任の重さに身の引き締まる思いです。

任期中の業務目標ですが、基本的には今後予定されている引き継ぎの内容を踏襲して、予算請

求を含め適正に経理を遂行する所存です。また、部室の動産の把握も少しずつ進めていければ
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コンパ委員退任のあいさつ

と思います。会計的には初期の Bitcoinウォレットが保存された HDDが眠っていることに期

待しています。

TSGerの皆さんにおかれましては、TSGにおける活動の中で必要と思われるものが出てきた

際はぜひ積極的に申し出てください。予算をうまく使って充実した理論科学をしていきましょ

う。よろしくお願いします。

コンパ委員退任のあいさつ

nullpo head

はい、nullpo headです。1年間とちょっとやったコンパ委員もこれで退任します。

恐らく 1番か 2番目くらいに面倒くさい役職なので自ら手を挙げた次代のぶーん氏はすごい

と思います。思えばこの 1年間色々ありました、コンパの予約があり、コンパの予約があり、

コンパの予約があり。。しかしそのどれも今思い返してみれば苦しくもとても苦しいものだっ

たと思います。（誇張表現です）そういえば今期は出欠確認に関して atndでだいぶ楽をしまし

たが、公式サイトの方も更新しないとなーですね。至らないところが多々あったでしょうが、

ひとまず 1年間ありがとうございました。ぶーん氏、1年間頑張ってください。では。

コンパ委員就任のあいさつ

orihsay

コンパ委員に就任した小林 (@orihsay)です。

コンパ委員の仕事はコンパを開くことらしいのでたまにコンパを開きます。あとは単なるヒ

ラ部員ですね。

初回の仕事となるはずだったクリスマスコンパは代替わりの時期的に主催せず、出席もしま

せんでしたあ、それでもコンパ委員です。

最近幽霊になりかけていますが、それでもコンパ委員です。

この原稿を書かなければならない事自体忘れかけていたので非常に適当な記事ですが、それ

でもコンパ委員なので、たまにコンパを開こうと思います。どうぞご参加の程宜しくお願いし

ます。
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編集就任の挨拶

編集就任の挨拶

semiexp

次代編集に就任した semiexp です．

今回の部報はいつもなら「クリスマスコンパ号」でしたが，日程の都合上どう考えても間に

合わなかったので「代替わり号」になりました．かなり突然原稿募集をかけてかなり短い期限

になってしまいましたが，皆さん出してくださってありがとうございます．

TEXはそれなりに使っているつもりでしたが，この部報を作ろうとして，sty ファイルの設

定でいきなり詰まりました．「設定」はあまり得意ではありません．

駒場祭前は ICPC で忙しいかもしれませんががんばって部報は出します．1 年間よろしくお

願いします．
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編集後記

semiexp 突然原稿の募集をかけたりかなり期限を短くしたりしてすみませんでした．さすがに次回以降は
もう少し余裕を持って募集できるはずです．
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